



TODO SOMOS ERGONOMÍA

Lucy Mara Baú ^{1*}

Eduardo Ferro dos Santos ²

En nuestra Junta General Anual, celebrada el 11 de diciembre de 2020 en São Paulo, se ratificó la elección del Nuevo Consejo de Administración de ABERGO para el período 2021-2023. La lista elegida fue "Todos somos ergonomía", a la que presentamos aquí a los nuevos miembros.

De acuerdo con el compromiso asumido en nuestro plan de trabajo, nuestro desempeño estará guiado por el fortalecimiento de la participación de los miembros individuales de ABERGO y el interés de la comunidad en tener a ABERGO como un interlocutor legítimo con las agencias de desarrollo, las instituciones de enseñanza e investigación, las corporaciones, la regulación y la regulación.

Además de este compromiso, tenemos otros que surgen como desafíos en nuestros nuevos formatos de trabajo, como la organización del CBE – Congreso Brasileño de Ergonomía, que pasará a ser anual, el inicio del SERERGO – Seminario Regional de Ergonomía, la continuación del ENERGO – Foro Brasileño de Certificación de Ergonomio, la promoción de la Educación Científica con la publicación de la Revista Acción Ergonómica, el lanzamiento de colecciones de Libros y Relatos de Casos en formato digital, el desarrollo de una nueva Página de Inicio más interactiva con el miembro y con la sociedad, además de otras acciones destinadas a fortalecer la enseñanza, la investigación y las prácticas de ergonomía brasileña. Juntos haremos una Ergonomía más fuerte y con respeto a la acción individual y colectiva, con aporte y construcción colaborativa, sin dejar nunca atrás nuestra historia.

En este año 2021, buscaremos juntos minimizar las consecuencias de la pandemia de Covid-19, la estabilidad de la salud y la seguridad de todos, y avanzar de manera integrada con el desarrollo tecnológico y sostenible. Buscaremos ampliar el debate en torno a la clase trabajadora y el aporte a las organizaciones empresariales con la garantía de un trabajo sano, seguro y productivo. Ese es nuestro papel.

Esperamos contar con nuestros miembros que siempre han estado integrados en ABERGO y con aquellos que quieran unirse, volviendo como asociado, o como nuevo asociado. Nuestro reto será inmenso, y necesitamos estar juntos y buscar en cada uno la participación en la construcción de esta nueva era, llamada por algunos la nueva normalidad, que si bien aún no es normal, ya nos necesita a profesionales cada vez más conectados y enfocados en el ser humano.

A continuación, presentamos la composición de la nueva Junta Directiva, de acuerdo con los estatutos de ABERGO:

¹ Presidente da ABERGO. * lucybau@gmail.com.

² Secretario Director de ABERGO.



Lucy Mara Baú

Presidente

Profesor y Coordinador del Departamento de Ergonomía de Faculdade Inspirar. Director de Ocupamed. Máster en Ingeniería de Producción, Graduación en Fisioterapia. Especialización en Fisioterapia Ocupacional y Metodología de la Educación Superior.



Eduardo Ferro dos Santos

Secretario General

Profesor de la Universidad de São Paulo, en la Escuela de Ingeniería de Lorena. Maestría y Doctorado en Ingeniería de Producción, Graduación en Ingeniería Mecatrónica y Fisioterapia, Especialización en Calidad y Productividad y en Ingeniería de Seguridad Ocupacional.



Rosimeire Sedrez Bitencourt

Tesorero

Profesor de la PUC Paraná, Maestría y Doctorado en Ingeniería de Producción, Licenciado en Ciencias de la Computación, Especialización en Informática.



Nilton Luiz Menegon

1° Suplente

Profesor de la Universidad Federal de São Carlos, Maestría y Doctorado en Ingeniería de Producción, Licenciado en Ingeniería Mecánica, Especialización en Hidráulica.



Antônio Marcio Moreira

2° Suplente

Director PRODERG, Máster en Ergonomía, Diseñador Industrial, Especialización en Ergonomía

Durante la Administración, la Junta Ejecutiva es supervisada por el Consejo Fiscal, compuesto por:



Paulo Antonio Barros Oliveira

Consejero

Profesor de la Universidad Federal de Rio Grande do Sul, Auditor Laboral Jubilado, Maestría en Educación, Doctor en Ingeniería de Producción, Licenciado en Medicina, Especialización en Medicina del Trabajo. Fue presidente de ABERGO en las administraciones 2015/2017 y 2018/2020



Vilma Villarouco

Consejero

Profesor de la Universidad Federal de Ceará, Maestría y Doctorado en Ingeniería de Producción, Licenciado en Arquitectura y Urbanismo.



Márcio Alves Marçal

Consejero

Profesor de la Universidad Federal de los Valles de Jequitinhonha y Mucuri, Máster en Ergonomía y Doctor en Biomecánica del Trabajo, Licenciado en Fisioterapia, Especialista en Fisioterapia del Trabajo.



Raoni Rocha Simões

Sustituto

Profesor de la Universidad Federal de Ouro Preto, Doctor en Ergonomía y Organización del Trabajo, Maestría en Ciencias del Trabajo y de la Sociedad, Licenciatura en Fisioterapia e Ingeniería de Producción, Especialización en Ergonomía



José Orlando Gomes

Sustituto

Profesor de la Universidad Federal de Río de Janeiro, Maestría, Doctorado y Graduado en Ingeniería de Producción, Vicepresidente de la Asociación Internacional de Ergonomía. Fue presidente de ABERGO en las administraciones 2010/2012 y 2013/2015.



Nuestra sede administrativa se mantiene firme y fuerte en Río de Janeiro con nuestra querida secretaria.



Valéria Barbosa

Secretario

Secretario de ABERGO, adscrito a la sede de ABERGO.

Continuemos la Misión, desde los tiempos de nuestro primer presidente Itiro Iida, que tuvo en su gestión a ilustres y notorios ergonomistas como Reinier Rozestraten, el primer vicepresidente, nuestra difunta Anamaria de Moraes, como directora administrativa, Leda Leal Ferreira, como directora financiera, y el difunto João Bezerra de Menezes, como director técnico.

Vamos adelante, todos somos ergonomía.